

## **Bürger Union: Finanzkonzept für Haan**

Wir, die Bürger für Haan, stehen für die Entwicklung eines nachhaltigen, perspektivischen Finanzkonzepts für Haan, das für ausgeglichene Haushalte und einen sukzessiven Abbau der Altschuldenberge sorgt.

Die Prinzipien der Wirtschaftlichkeit, der Rationalität von Entscheidungen vor dem Hintergrund des Nutzens für die Bürger sowie des finanziellen Gleichgewichts sind zielgerichtet anzuwenden.

Dabei planen wir keine Steuer-, Beitrags- oder Gebührenerhöhungen und auch keine verminderte Leistung für den Bürger. Wesentliche Eckpfeiler des Konzepts sind:

- die Erhöhung der Effizienz und Effektivität der Verwaltung,
- die Zusammenarbeit mit anderen Kommunen, z. B. in Fragen der Digitalisierung oder der Beschaffung sowie
- die Generierung von Fördergeldern sowie zusätzlicher Einnahmen

bei sogar verbesserter Leistung für den Bürger. Dass dies keine Utopie, sondern eine reale Möglichkeit darstellt, zeigen u. a. auch Beispiele anderer Kommunen, die ähnlich aufgestellt sind wie Haan.